

スーパーオリエンテーション宿泊研修

4月22日(月)・23日(火)の2日間、1年生スーパーオリエンテーションのしめくくりとして、宿泊訓練が行われました。



神崎体育センターグラウンドで集団行動の練習を行いました。



3kmの道のりをグリーンエコまで自転車で向かいます。



グリーンエコでの入所式



学年オリエンテーションの様子



火を自分たちでおこし、カレーを作りました。ご飯も飯ごうで炊き、苦労した分おいしい晩御飯となりました。



グリーンエコでの退所式を終え、次は9km離れた大畑地区へと自転車で向かいます。



大畑地区では、各班に分かれて地域ふれあい活動を行いました。開会式の様子です。



地域の方にグラウンドゴルフを教えていただきました。他に料理教室・ミニデー体験・大歳神社清掃・ふれあい喫茶清掃の活動を行いました。



お世話になった地域の方々と一緒に、お昼ご飯を食べました。豚汁は料理教室班の作ったものです。



閉会式の様子。ここから学校まで、また自転車で帰りました。

両日ともに天気にも恵まれ、充実した宿泊研修となりました。

1泊2日の宿泊訓練の中で、寝食を共にし、さらに仲間との絆が深まったと思います。